.年の お 慶

Ur

¥

新

漣

7 しあげま

年とはまったく違う新春の風令和三年(二〇二一年)が えになられたことと拝察いたします。 皆様におかれましては、ご家族一緒によい年をお迎 今年は、辛丑(かのとうし)です。 がスタートしました。 景ではありましたが 草木などが枯

の見えない状況ですが、いつかこの戦いと決別し、 命を脅かされることのない安全な日々が戻ってくる ことを皆様と祈りたいと思います。 できる令和三年です。 感させる年だそうです。 ス感染拡大との戦いは、 新しくなろうとする息吹が芽生えていくことを予 昨年から続く新型コロナウイ まさに転換期の訪れを期待 依然として厳しく、出口 た_ス。族 感れりきと範まこ行が じて成たをやたとい、コ まと長こ意ル、が、対口-

、 対ロ 安策ナ

が

流

ューでは、勝者も牧誓っ「引量・元気をもらったことでしょう。試合の後のインタビスポーツが開催され、テレビを通して多くの人々がスポーツが開催され、テレビを通して多くの若者の 事です。 学旅行も多くの皆様のご理解があればこそできた行 ちが一番に共有しなければならないことかもしれま て感謝する心を持つことこそ、今のコロナ禍で私たました。今まで当然のようにできていたことに改め ることを大切にしていきたいと思います。 様々な活動も、「感謝」を忘れることなく、 きことを常に心に持つということです。 の手洗いや消毒だけではなく、 けた意欲が心と体に残っていくはずです。 ん。学校も同じです。先般、十二月に実施した修 たとえどんな結果であれ、自分の学びと次に や「支えてもらったお礼」を言葉にしていい、勝者も敗者も「開催してもらったことへ - 消毒だけではなく、本来、「感謝」すべ口ナから学んだことは、健康を守るため その心があ 今でき

保護者の しっかり 今年度も残り三ヶ月となりました。 教職員一丸となって取り組みますので、 ^。そして、何より、子どもたちが次の学年にステップできる学期に 安全な学校生活を送 学 年 お まとめ

> 学校だよ 令和3年 1月8日発行

新見市立 Tel (0867)

72 - 0041

思誠小学校

での別別では、 の別別では、 の別別では、 の別別では、 の別別では、 の別別では、 の学習をし、 ででいる。 の学習をし、 ででいる。 の生き様に共感した。 の学習をし、 で行ってきました。 の学習をし、 の生き様に共感した。 にある、 坂本龍馬記念館や高知 たくさんいました。 の年度は行き先も四国というこ できるかど な、 大の学習をし、 の手度は行き先も四国というこ できるかど な、 大の学習をし、 の手度は行きたも四国というこ できるかど できるかど できるかど 行って る中での修学旅行ではあ 十二月十三日・十四日に行くこくことができるかどうか不安

た高児知

童城 がへ

いうこと

加 理

ありました。 クラス十一月二十五日、 **楽しみにして** 7 い ン

クラスごとに分かれ、−五日、新見高校北校は 、総合ビジネス科地にてパソコン教 いねいに教えてもら の室が

高 橋 智美)

合わせ、

制限をさせていただきました。

スムーズな入れ替わりにご協力ありがとうございせていただきました。検温や消毒などの感染対策

まに

観客は上演中の保護者のみという入場

学習発表会がありました。

今年

度は、

月二十二日 コロナ対策で、

心を

つ

てが

ば

つ

た学習発表会

1

7

8

11

12

14 木

15 金

月

火

砚成人の日

クラブ

給食開始 安全の日

学校集金口座振替日

の下校時刻変更予定は次のとおりです。 1月

りまし

した ま四

8日(金) 3 学期始業式 1 1 : 4 0 一斉下校 21日(木) 参観日⑤⑥自由参観 16:00 一斉下校

29日(金) 3年生クラブ見学 1~2年15:00・3~6年16:00下校

ベルマークの日

の行事予定 生活目標「気持ちのよいあいさつや言葉づかいをしよう。」 日曜 日曜 行 行 金 视元日 18 委員会 21 冬季休業日 参観日⑤⑥自由参観 冬季休業日最終日 16:00一斉下校 木 金 3 学期始業式 11:40一斉下校 25 月 安全の日 学校・学年だより配付 新1年生入学説明会

26 火

29

金

ベルマークの日

学校・学年だより配付

クラブ (3年生見学)

1~2年15:00・3~6年16:00下校

やりきったという満足感でいっぱいの笑顔を見せていました。 はとても緊張していたようですが、 ガンのもと、 技や演奏を見せてくれまし 児童は、 「思 誠っ子 ŧ 全力演技で盛り上 一生懸命練習を重 初めて大舞台に立った一年生心命練習を重ね、素晴らしい演技で盛り上げよう』のスロー 発表が終わった後には、

和